

parte de las veces, al ir marchando por las aceras, tiene que retirarse de ellas por temor de lastimarse un brazo ó sufrir alguna lesión que le habia de acarrear graves perjuicios. Unámos á esto el mal efecto que á nuestra vista se nos presenta cuando las vemos que estas no guardan la uniformidad debida, es decir, que unas se elevan un metro ó dos sobre el nivel del edificio en que se hallan, otras por el contrario están rebajadas considerablemente y se comprenderá que nuestras observaciones son muy atinadas.

Esto, que ocurriese en ciertas y determinadas aldeas no nos extrañaría; pero en una población como la nuestra, llamada en día no lejano á ocupar el destino que se le tiene reservado, nos parece que son faltas que resaltan sobre manera y al verlas no podemos por menos de omitir nuestra censura, aun que con harto sentimiento.

No se crea que porque venimos tocando varios resortes locales, en nuestros modestos trabajos, lo hacemos por que nos guie alguna cuestión política y quisiéramos bajo ese pretexto acometer con nuestra mal cortada pluma á esta digna corporación, no; no militamos en partido alguno y si estamos dispuestos á que, ya bien sean los individuos que entren á formar el Municipio de la fracción *a* ó *b* indicarles las observaciones que creamos oportunas llevados del espíritu de engrandecimiento.

Abrigamos la más completa seguridad que á todo trance, esta repetida Corporación acordará en sesión general el derribo de las referidas rejas para que queden instaladas en la forma indicada y ni por nada ni por nadie tolerará abusos de semejante índole.

Se repite de V. atento y S. S. Q. B. S. M.

Un Suscriptor.

D. Francisco Morales Cruz, Alcalde accidental del Ayuntamiento Constitucional de esta Villa.

HAGO SABER:—Que por acuerdo del Ayuntamiento, se ha formado un Reglamento en el que se establecen las bases para el régimen de la Banda de Música Municipal; y desde este día se admiten solicitudes de los individuos que deseen pertenecer á la misma.

Valdepeñas 4 de Setiembre de 1887.

Francisco Morales.

Neptuno estaba el viernes de mal humor y nos mandó tanta agua, que si se cree que nos ha hecho perjuicio, se equivoca; los campos tenían sed y le vino el agua, que ni de *perilla*.

Gracias, Dios MITOLÓGICO.

El día 5 del corriente mes ha sido inaugurada la Cárcel modelo de este partido judicial: los presos han ocupado sus respectivas celdas, y Rafael ha estrenado la Cárcel; parecía como que se esperaba un gran acontecimiento para la inauguración: es una Cárcel de primera; en su clase llena las exigencias de la justicia.

Según propuesta reglamentaria, ha sido ascendido recientemente á Teniente del arma de Infantería nuestro querido amigo y paisano D. Mariano Sanchez Ambrós.

Damos nuestra más entusiasta enhorabuena á su distinguida familia á la vez que deseamos á nuestro buen amigo todo género de prosperidades en su nuevo empleo.

Del Boletín Oficial.

«En la mañana del día 31 de Agosto último ha desaparecido de la villa de Valdepeñas, el jóven natural de la misma, Raimundo Díaz Lizalde, cuyas señas al final se citan; en su virtud, encargo á los señores Alcaldes, Guardia civil y demás dependientes de mi autoridad, procedan á la busca de citado jóven, y caso de ser habido, lo pongan á disposición del Alcalde de Valdepeñas.

Ciudad-Real 6 de Setiembre de 1887.—El Gobernador, Narciso Ribot.

Señas.—Edad 18 años, de oficio zapatero, estatura regular, pelo negro, ojos id., nariz regular, boca algo grande, barba ninguna, viste chaqueta azul, pantalón y chaleco de pana color café, gorra oscura con un botón encima, botas de becerro mate, y camisa blanca jaspeada.»

Esta noche se abrirán los salones de la casa del Sr. Diputado provincial, D. Juan Fernandez Yañez, para el baile que éste señor tenía ofrecido á sus amigos, consecuencia de hallarse rastreado completamente el niño; por cuanto felicitamos á su distinguida familia.

NOTICIAS

Hace unos días jugaban unos chicos al toro en una de las calles de Almagro; cuando al ir uno de los toreros á poner banderillas al chico que hacia de toro, le clavó éste entre las costillas una navaja que llevaba por cuerno, poniendo en grave peligro la vida del banderillero.

En un monte próximo á la villa Ballesteros, ha sido vilmente asesinado el guarda de dicho monte, vecino de Pozuelo, por un pastor que fué á cortar leña al referido sitio.

El Juzgado de aquel distrito entiende en el asunto.

En Orán, un empleado del matadero, estando despojando una vaca, encontró una cadena de relój, de oro, en el vientre de la res.

Se proyectaba en Almansa la creación de una gran sociedad con objeto de hacer mas fácil la exportación de los alcoholes *venenosos* á las demás naciones. A pesar de los esfuerzos que se han hecho, el pensamiento no prospera.

La enhorabuena á todos los cósumidores de bebidas alcohólicas.

Interesante á los vinicultores.—Para conocer si el alcohol extranjero es propio ó no para encabezar los vinos ó fabricar aguardientes y licores, se toma un tubo de cristal como de un metro de largo y con un diámetro interior de 15 milímetros, abierto por ambos lados, y despues de perfectamente limpio y seco, póngase en posición y échese por dentro la muestra del alcohol que se quiera desenmascarar, cuidando de que la superficie interior del tubo quede bien humedecida por el líquido. Agitese el tubo, y pronto se volatilizará el verdadero alcohol, quedando limpio aquel y exento de mal olor; pero si contiene aceite amilico ú otro análogo, quedaran adheridos al tubo, que despedirá entonces un olor incisivo y pestilente.

Trátase de crear laboratorios en las fronteras para vigilar nuestra exportación de vinos; creemos más conveniente impedir la entrada de vinos adulterados que de Portugal llegase, para lo cual las Aduanas deberían Vigilar rigurosamente, pro-

ceder al análisis de cuantos vinos entran en España, decomisando los que no fuesen naturales.

Hémos sido favorecidos con la visita de los apreciables colegas *La Gran Vía*, de Linares; *La Idea*, de id. *La Union de los Contribuyentes*, de Coruña; *La Escoba*, de Sotomayor, *El Labriego*, de Ciudad Real y *Las Dominicales del Racionalismo*, de Madrid.

Les damos las más espresivas gracias y dejamos establecido el cambio: al mismo tiempo que al nuevo colega *Las Dominicales*, deseamos sea bien recibido de la opinión pública.

Se ha inventado un jabon que bañándose la barba con él y lavándose inmediatamente con agua limpia desaparece aquella sin necesidad de rasurarla con la navaja de afeitar.

De dar buenos resultados el nuevo invento, lo que dudamos, ya pueden ir pensando maestros y oficiales de barbería el nuevo oficio á que han de dedicarse.

VARIEDADES.

EL AMOR Y LA CARRERA.

Septiembre.

—«No temas amor mio,
Ve descuidado.
¿No te di yo mil pruebas
De que te amo?»

—«Adios lucero»
—«Adios, en ti pensando
Triste me quedo.»

(GARCIA BRAVO.)

Camina pensativo
Hacia la Côte
Un incáuto mancebo
De airoso porte;
Y al preguntarle,
La causa que le apena,
Diz que no sabe.
Pero yo supe luego
Que amor tenia
Con una zagaleja
Que le quería;
Y que al dejarla,
Se le aflige y apena
Toda su alma.

Junio.

—¿Qué tristes las campanas
Tocan á muerto!
¿Quién será el que conducen
Al cementerio?
Madre, ¿lo sabes?
—Es un corazón, niña
Que tú mataste.

(EL MISMO.)

Ya vuelve pensativo
Desde la Côte
El incáuto mancebo
De airoso porte;
Y al preguntarle,
La causa que le apena
Diz que no sabe.
Pero yo supe luego
Que la zagala
Porque ha perdido el año
Ya le olvidaba.
¿Qué amor es ese
Que por causa de un curso
Se gana ó pierde?

Cueronelo.

MERCADOS.—Siguen los precios de la semana anterior.

Valdepeñas.—Impr. de M. Molina Navarro.